
Bonne rentrée à tous!!!

Nous vous espérons en forme pour cette rentrée 2024 riche en événements.
Malgré les conditions climatiques de ce début d’été vous avez su avec agilité et engagement
reprogrammer vos activités associatives et vos d’animations du territoire. Félicitations à tous!
Le Conseil d’Administration de l’UDSP58 vous souhaite une bonne rentrée et vous donne
rendez-vous lors de nos prochaines rencontres selon l’agenda ci-dessous.
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CALENDRIER DE L’UDSP
SAMEDI 14 SEPTEMBRE 

Cérémonie en l’honneur des JSP et
des animateurs JSP  à Montreuillon

SAMEDI 21 SEPTEMBRE 
Journée des dirigeants d’association à
Lormes  ( Pensez à vous inscrire  !)

DU 25 AU 28  SEPTEMBRE 
Congrès National à Mâcon

Le bus vous emmène jeudi 26 et
vendredi 27. ( Il reste des places
pour le vendredi ! )

VENDREDI 18 OCTOBRE 
Assemblée Générale de l’UDSP58 à
La Machine. (Venez voter discuter
et partager un moment de
convivialité )

SAMEDI 9 NOVEMBRE 
CROSS  DEPARTEMENTAL  à
Chantenay Saint Imbert (A vos
baskets)

LES 29  ET 30 NOVEMBRE 
TÉLÉTHON (On compte sur vous)

COMMANDE DES
MEDAILLES

PENSEZ Y POUR FIN
SEPTEMBRE

Auprès de Eric PILLAULT:
ericpillault@yahoo.fr
 tél : 06.86.10.59.32

LA REVUE 2024 ARRIVE !!!!!
                Bientôt dans vos Amicales

secretariatudsp58@gmail.com

BREVE DU PUD

BALS,  PÉTANQUES,
RIFLES ET AUTRES
EVENEMENTS DE VOS
AMICALES A
RETROUVER SUR LE
FACEBOOK DE L’UDSP58 



Depuis le 27 mars la section des anciens sapeurs-pompiers a un nouveau Président, l’élection a eu lieu à la
maison de l’Union Départementale des Sapeurs-pompiers de la Nièvre, à Crux-la-Ville.
Voici le nouveau bureau 
Président : Alain Jandot, 1er vice-président : Patrice Da Silva, 2nd vice-Président : Alex Lambert Secrétaire
: Gilles Van de Velde Secrétaire adjoint  :Dominique Poirier Trésorier : Michel Poirier Trésorier adjoint :
Serge Chognard.

Un retraité bien actif
Le nouveau président, Alain Jandot, bien connu des sapeurs-pompiers de Decize, n’est pas novice dans
l’engagement associatif.
Incorporé en 1982 à Nevers en tant que sapeur-pompier professionnel, il gravit les échelons et enchaîne les
spécialités, plongeur, sauveteur en milieu périlleux et de montagne... Il prend le commandement du centre de
Decize en 2003.
Premier professionnel à Decize il gère un centre mixte composé de professionnels et de volontaires. Il y restera
jusqu’en 2012.

Du nouveau chez nos anciens

Puis de 2012 à 2017 il dirigera la nouvelle caserne de
la Sangsue, il dira, « La nécessité de son implantation,
en complémentarité avec celui de Saint-Éloi, ne fait
désormais plus aucun doute» .
Volontaire dans l’âme, le Lieutenant soutient le
volontariat et la mixité des centres, il sera à l’origine de
la création de la section JSP de Nevers.
Il prend sa retraite professionnelle en 2017, mais
continue en tant que volontaire au sein du SDIS à
œuvrer pour la prévention, il sera promu Capitaine en
2022, et prendra sa retraite en septembre 2023 car il a
atteint l’âge limite légal de l’engagement pour un
sapeur-pompier volontaire.
Il a toujours été membre de L’Union Départementale
soit en tant que membre de la commission volontariat
soit à la commission sport. Il a pendant de nombreuses
années organisé avec l’amicale de Nevers des courses
de vélo dans tout le département aux couleurs des
pompiers.
Aujourd’hui, il continu à s’engager en  intégrant la
section des anciens, l’équipe de soutien logistique et
autres missions que lui confie le Président de l’Union
Départementale.
Grâce à son élection il souhaite avant tout continuer à
animer le réseau des anciens.
Il faut faire vivre les mémoires, pour qu’il y ait de la
continuité, pour ne pas couper les ponts brutalement
après une carrière au service des autres.

au service des autres
Homme de terrain ayant passé plus de la moitié
de sa carrière avec les volontaires, il souhaite
garder l’esprit pompier, être en soutien, rencontrer
les familles, les conjoints, défendre les intérêts
des anciens professionnels et volontaires en étant
également représentant à l’Union RBFC.
Dans ses projets, le partage et la convivialité sont
de mise, alors il viendra en visite accompagné de
membre du bureau dans les amicales tout au long
de l’année pour ouvrir le dialogue et renouer le
contact intergénérationnel.
Voyages, repas et manifestations diverses sont
également au programme de son mandat.
Souhaitons lui pleine réussite dans sa nouvelle
fonction.
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